





# U. de Chile Estrenará 'La Señorita de Tacna'

- Para su estreno se espera contar con la presencia de Mario Vargas Llosa.
- Al Ballet vendrá Michael Uthoff.

"Queremos que la Facultad de Artes de nuestra Universidad, sea necesaria al desarrollo de la cultura del país". Así lo expresó el Decano de la mencionada facultad, Fernando Cuadra, al referirse al ambicioso programa preparado para la temporada 84.

Cuadra también se refirió a la situación producida con el cine Gran Palace. "El cine Gran Palace nunca ha sido de la Facultad de Artes, sino de la Universidad de Chile, y ésta lo devolvió a sus dueños", acarrió. Consultado por el presupuesto para la variada programación de este año dijo que se había contado con la buena voluntad de los integrantes de la Facultad para distribuir un presupuesto que era escaso. A partir de marzo, el teatro Antonio Varas será convertido en un centro cultural con conciertos de cámara, exposiciones, obras teatrales y lecturas dramatizadas, entre otras actividades. El quince de marzo se inicia la temporada de la Escuela de Teatro con la reposición de "Animas de dia claro", de Sieveking, que estará un mes en cartelera. Paralelamente se inaugurará la primera exposición de plástica de los alumnos del Departamento de Artes Plásticas.

El primer estreno de la temporada oficial del Teatro Nacional será "La Señorita de Tacna", de Mario Vargas Llosa. El conocido escritor peruano ya autorizó la puesta en escena de su obra y mostró interés por asistir al estreno. "Por eso estamos haciendo lo imposible para contar con su asistencia", señaló Cuadra. Agregó que para esta obra, que dirigirá Juan Pablo Donoso, ya están confirmadas las actrices Virginia Fischer y Pury Durante. "Es probable que esta obra no se estrene en Santiago, sino en Tacna. Para eso estamos haciendo los contactos correspondientes", dijo el Decano.

La actividad del Teatro Nacional continua con "El guerrero de la paz", de Fernando Debesa, cuyo estreno está previsto para el 3 de agosto. La obra contará con la dirección de Fernando González.

En el mes de noviembre se desarrollará la Segunda Temporada de Teatro Experimental con los alumnos de la Escuela de Teatro de la Universidad. Mientras que durante octubre se efectuará un Festival de Teatro Escolar Metropolitano.

La Orquesta Sinfónica de Chile comenzará su temporada oficial en el Teatro Astor el 22 de junio, con un programa de diez conciertos, los que estarán a cargo del director titular Víctor Tevah y de tres directores invitados. El chileno Francisco Rettig, el argentino Juan Carlos Zorsi y un director suizo que está por confirmar. Entre los solistas se cuentan Luis Alberto Latorre, Routa Kroumovitch, Alvaro Gómez y Elvira Saví.

El maestro Víctor Tevah explicó que este año se estrenará el Concierto para Flauta y Orquesta de Karl Heinrich Reinecke y "Concertante para dos violines y orquesta" de Ludwig Spohr. El cierre de la temporada será con el Réquiem Aleman Op.45 de J. Brahms, con el Coro Sinfónico de la universidad. Como es tradicional se incluirá música chilena y contemporánea, además de clásica y romántica.

La Orquesta Sinfónica tiene además una serie de programas que incluye conciertos educacionales durante el mes de marzo en diversos municipios de Santiago, una gira al norte del país entre el 23 y 30 de abril y una gira al sur en el mes de octubre, además la temporada de cámara en el Antonio Varas desde el 14 de mayo al 13 de junio.

El Ballet por su parte hará presentaciones de cámara en la sala Isidora Zegers y en el teatro Antonio Varas. Dirido por Nora Arriagada ha realizado presentaciones en el Teatro Municipal de Viña. Fernando Cuadra señaló que está el compromiso de las autoridades universitarias para lograr una sala propia del ballet. Este año se pretende definir la línea del Ballet Nacional hacia una identificación con el público, del modo en que años atrás se presentó "Milagro en la alameda". Cuadra expresó que en los meses de julio y agosto se contará con la presencia del coreógrafo Michael Uthoff, hijo de Ernst Uthoff, radicado en Estados Unidos.

En la sala Zegers también se proyectará un ciclo de Cine Arte, con cine mudo Norteamericano de 1919 a 1925. Entre los filmes que se verán están "El caballo de Hierro", de John Ford, "Capullos Rosas", de Griffith y "Codicia" de Von Stroheim.

De acuerdo a lo establecido en el contrato de trabajo entre la Universidad de Chile y la Compañía de Teatro Experimental, el estreno de "La Señorita de Tacna" se realizará el 22 de junio en el Teatro Astor. La función inaugural de la Escuela de Teatro se efectuará el 15 de marzo en el Teatro Antonio Varas.

2.0 49 76

96

# **U. de Chile estrenará "La señorita de Tacna" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

U. de Chile estrenará "La señorita de Tacna" [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)